

Spende von RelaxZone & MoveZone aus Eisental

Groß war die Freude bei der Lebenshilfe der Region Baden-Baden/ Bühl/Achern, als das Unternehmen RelaxZone & MoveZone aus Eisental eine Spende in Höhe von 800 Euro übergab. Bei RelaxZone handelt es sich um ein Haus der Entspannung mit Yoga, Stretching und Massage, ein Trainingszentrum zur Förderung der natürlichen Bewegung. Das Unternehmen hatte bei Angeboten wie Charity-Brunch, Yoga-Kurs, Meditationsabend und Trainingsworkshops auf einen Kostenbeitrag verzichtet und die Teilnehmer stattdessen um eine Spende für die Lebenshilfe gebeten. Die Verbindung entstand durch das interne Gesundheitsmanagement der Lebenshilfe für Angestellte unter der Leitung von Susanne Hasel, in dessen Rahmen gemeinsame Kurse angeboten wurden und weitere in Planung sind. Die Firmenvertreter Nadine Bühler, Raphael Kiemann und Nicole Zimmer besuchten anlässlich der Spendenübergabe die Lebenshilfe-Werkstätte in Sinzheim. Betriebsstättenleiter Michael Lorenz informierte die Besucher über die vielfältigen Arbeitsangebote von der Montage über die Verpackung, Konfektionierung, Näherei bis zur Schreinerei. Andreas Hemlein, Mitglied der Lebenshilfe-Geschäftsführung, und Susanne Hasel bedankten sich für das soziale Engagement. Die Spende soll dem neuen Wohnhaus der Lebenshilfe in Sinzheim zugute kommen. red